別版」(タブロイド判、

16ページ)を活用しました。

いただいた、ワラビー「戦後で年・沖縄戦を学ぼう特

沖縄タイムス社が発行し、

全校生徒分を配布

中 学 名護市大東2-1-1 神 元 勉

東江 校長

沖

や平和について考える』の特設授業を行いました。 6月1日本の4校時に、全学級で、 道徳『沖縄戦 交流しました。 くために…」について、グループで意見を聴き合い、

や元学徒の証言や「対馬丸」の悲劇など、県民の4人 松田哲市先生が作成したワークシートを基に、 来の平和について、 戦について学びました。そして、「平和な世の中を築 に1人が犠牲となった「鉄の暴風」と形容される沖縄 「①新聞を読んで、

考えた今回の特設授業は、 ったことでしょう!! 慰霊の日(6月23日)を前に、 とても意義深い学びにな 戦争や平和について

支えるから人なんだ

死体と 爆弾と

支えるから、人なんだ。 支えることで、 支え合ったら、 長い棒に、 支えられて、 支え合ったら、 長い棒に、 短い棒。 短い棒。 人となる。 人になる 人になる。 人を知り

支えられるから、人なんだ。 民間の広告ネットワ APAN 公益社団法人ACジャパン

れは、 があります。 相互支援・いじめのない学校~』と相通ずるもの さて、 ーシャルソング「支えるから人なんだ」の歌詞です。 右は、 本校の生徒会統 沖縄には、 協力し合う相互扶助」の精神があります。こ 東日本大震災の後、 いじめやけんかもある意味、 ユイマールという「住民総出で助 ーテーマ テレビでよく流れたコ 『最高に輝く東江中 「小さな戦

自分の意見を持つ。」を目標に、 沖縄戦について学ぶ。」、「②未|争」と言えるでしょう。 孤児 指してほしいと切に願います 合い)で、 いじめのない『最高に輝く東江中』 相互支援(きき合いと支え

を目

いる仲間がいたら、『一緒にやろうよ!』と声をか また、 仲間を支えてください。 授業中に突っ伏したり、 いよいよ、来週から、 「学び」から逃げて

け、



挫折禁止

い、支え合ってください。 習になることが予想され ますが、皆で声をかけ合 ·挫折禁止」ですよ!!

『読み語リ』 が開始

み語り』がありました。 た皆さん、どうも、 10日水の「朝の読書」の時間に、 ありがとうございました!!! 語り部へ協力していただ 本年度最初の 三読



※支えるから、支えられるから、

人なんだね





す。

暑い中での厳しい練

運動会練習が始まりま